

第6部 課題と提言

<2>

ここにいるよ

沖縄子どもの貧困

負の連鎖断つ好機に

安里長従さん
貧困被害をなくす会
事務局次長

「生存権かす社会構造改善を」

あさと・ながつぐ 石垣市出身。司法書士。沖縄県法25条を守るネットワーク(沖縄25条の会)事務局長。15日の沖縄クレサラ・貧困被害をなくす沖縄交流集会ではパネリストとして登壇する。

やるべき生存権の保障には適用できない。座れなかつた4人の努力が足りないという話にならばそれでいいが、全ての人が

「椅子を増やす」とは。

「全国高い非正規雇用率を改善し、正規雇用を増やすこと、所得の再分配による是正が重

るのはおかしい。椅子がつまらない社会構造を問題視すべき

「椅子を増やすための議論が必要になる」

「椅子を増やすことは、

かない社会構造を問題視すべき

「椅子を増やすための議論が必要になる」

い社会構造を問わなくてはならない。文化論や資質の問題として語れば、改善の機会をスルしてしまった危険がある」

「社会構造の問題とは何か。10人で椅子が6個の椅子取引ゲームに例えると、必ず4人が座れない。座れなかつた人は集中力や敬意が足りない、もう少し頑張れといつてになる。

「社会構造をどう変えていくべきか。いまさらな達成がある。博士の言葉がある。貧困は社会構造の不正義により生み出され、その上で自己責任ではない。沖縄の貧困は新自由主義の風潮からくる自己責任と「沖縄は甘えている」という議論の「重

「社会構造をどう変えていくべきか。いまさらな達成がある。博士の言葉がある。貧困は社会構造の不正義により生み出され、それが力を発揮できる環境を整えていくエンパワーメントが重要となる」

「社会構造をどう変えていくべきか。いまさらな達成がある。博士の言葉がある。貧困は社会構造の不正義により生み出され、それが力を発揮できる環境を整えていくエンパワーメントが重要となる」

「社会構造をどう変えていくべきか。いまさらな達成がある。博士の言葉がある。貧困は社会構造の不正義により生み出され、それが力を発揮できる環境を整えていくエンパワーメントが重要となる」

「社会構造をどう変えていくべきか。いまさらな達成がある。博士の言葉がある。貧困は社会構造の不正義により生み出され、それが力を発揮できる環境を整えていくエンパワーメントが重要となる」

「社会構造をどう変えていくべきか。いまさらな達成がある。博士の言葉がある。貧困は社会構造の不正義により生み出され、それが力を発揮できる環境を整えていくエンパワーメントが重要となる」